

ABSTRAK

Jamaludin Yusuf, NIM. 1810110186, "Implementasi Metode Demonstrasi Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Mata Pelajaran PAI Siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak", Program Strata 1 (S-1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus, Tahun 2023

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan implementasi metode demonstrasi dalam meningkatkan hasil belajar mata pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak. Adapun Pelaksanaannya terdiri dari Proses perencanaan dan pelaksanaan. Serta mendeskripsikan faktor pendukung dan juga penghambat dalam pelaksanaan Implementasi Metode Demonstrasi Dalam Meningkatkan Hasil Belajar mata pelajaran PAI Siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak.

Penelitian ini dilakukan di kelas VIII SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak dengan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif jenis studi kasus. Kegiatan pokok dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan dan menganalisis secara intensif tentang segala fenomena sosial yang diteliti, yaitu mengenai proses pembelajaran agama islam dan juga untuk meningkatkan hasil belajar PAI siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak.

Jenis Penelitian ini yaitu *Field Research* atau (penelitian lapangan) teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan beberapa metode yaitu, metode observasi, wawancara, dokumentasi. Sedangkan analisisnya, menggunakan teknik analisis kualitatif deskriptif yaitu berupa pemaparan data secara tertulis mengenai data-data terkait dari objek penelitian. Untuk mendukung dari pemaparan data, penulis juga menyertakan berbagai lampiran guru PAI yang terkait dengan penelitian seperti dokumentasi foto, gambar, kegiatan siswa, dan hasil belajar siswa khususnya pada pembelajaran menggunakan metode demonstrasi.

Hasil penelitian adalah sebagai berikut: (1) Pelaksanaan Metode Demonstrasi dalam meningkatkan hasil belajar mata pelajaran PAI Siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak. Peneliti menyiapkan dahulu perangkat pembelajaran berupa (RPP), rangkuman materi pelajaran PAI yang telah disesuaikan dengan materi pelajaran peserta didik, lembar observasi aktivitas peserta didik untuk mengetahui aktivitas peserta didik, dan juga soal evaluasi untuk peserta didik dalam mengetahui keberhasilan belajar peserta didik dengan memperoleh hasil belajar yang baik (2). Faktor pendukung dan penghambat Implementasi metode Demonstrasi Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Mata Pelajaran PAI Siswa Siswa SMP Islam Al-Karimah Temuroso Guntur Demak, antara lain yaitu faktor pendukungnya yaitu peran guru, semangat peserta didik, dan faktor penghambatnya antara lain yaitu Keterbatasan waktu, sarana prasarana sekolah, dan kemampuan peserta didik sendiri.

Kata Kunci: *Implementasi, Metode Demonstrasi, Hasil Belajar PAI.*